
Madame, Monsieur

C’est le 2e tour de l’élection pour élire le député qui vous représentera à l’Assemblée nationale. 

Il se tiendra le dimanche 7 juillet 2024

Payer moins d’impôts

Voter par internet

Simplifier l’administratif

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024
8ÈME CIRCONSCRIPTION DES FRANÇAIS ÉTABLIS HORS DE FRANCE

Je m’appelle Caroline YADAN, j’ai 55 ans.

Je suis maman de trois grands enfants. 

Je suis avocate en droit de la famille. 

Depuis 2 ans je suis députée de Paris.

Olivier LEBEL est mon suppléant, il a 62 ans. 

Il a 5 enfants. 

Il est Franco-suisse. 

Il habite à Rome.

Il était chef d’entreprise, il est maintenant retraité.

Je compte sur vous le 7 juillet !

Une députée à votre écoute

Caroline YADAN

Mes priorités pour vous Pour vous je serai

Une députée efficace

Une députée libre 
et déterminée


